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光市医師会報

（役員協議会 の報 告）

医師国保通常組合会、医師会長

会議についての報告

近藤 龍

1 .医師国保通常組合会

昨年度は高度医療が増加した為、療養費

が増大しましたが、何とか 4,000万円余の

繰越金を出支ことが出来ました。国庫補助

金の見通しについて質問が出されましたが、

現在3つの補助金があります。 （1 ）事務費

負担金として630万向、 （2 ）療養総イオ費補

助金として33.5%、約1億9,000万円、（3 ) 

助産費補助です。合計すると約2億円強と

なり、全才入の切を占めることになります。

県医としては現状の推持に全力をあげた

いとしています。

2.塵師会畏会韻

はじめに中四国医師会連合会分科会の報

告がくわしくされましたが、いずれ県医師

会報に載ると思いますので、ここでは割愛

します。仲々面白いこともおりますので、

注意して見で下さい。ttzいで、老大保健施

設の問題が出されました。各地で色々と問

題が出ているようで、病床規制された分を

老健施設でカバーしようとする動きがある

ようです。そこで開設許可規準を改正して

内容を厳しくする案が提出されました。例

えば、整備目標を明示(65才以上人口の1.2 

%）し、従来J地域医師会とのコンセンサ

スを得たものを優先する。jとなっていた

ものを 「当該地域匿療圏内の郡市医師会の

承認を得たもの。」に改正するなどです。
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光市の場合、特養、老健施設等すでに平

成11年度の目標を達成していますので、今

ー後問題はないと思います。

次いで、質問が出ていましたので、その

解答を簡単に記載いたします。（ 1 ）都市合

併後の医師会のあり方について、県医が強

いリーダーシップをとるべきではないか、

との質問に、当事者間で調整して欲しい、

その上で地域医療の調整の必要があれば県

医が仲介するとの解答でした。光市にも合

併の話がありますので、無関係ではありま

せん。 （2 ）山口県新医師会館についての質

問には、竣工は平成8年度末、分担金は平

成6年末頃に決定したいが、3年前の答申

( 1号会員20万円、2号会員2万円）に出

来る限り沿ったものにしたい、納入は平成

？年、 8年に分割して納入、退会時には全

額返還 （但し無利子）するということです

ので含みおき下さい。

3 .医師連盟会趨

来年夏の参議員選には全国から推薦者が

全くなく、日医から‘の立候補は断会するこ

とに決定しました。又、自民党一辺倒の推

薦を見直すべきではないかとの質問に、藤

野会長は「私は断固自民党を推す。Jと強

調されたのが印象的でした。
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平成6年度郡市医師会地域医療計

画救急医療担当理事合同協議会
H6.7.21 15:00～17: 30 
於山口県医師会館

梅 田 馨
世紀末（つ）と言われるような酷暑の山口

にて、老朽化した県医師会館で機械室の冷

房の悲鳴のようなエンジンのうなり音に、

会長のあいさつはかき消されてしまった。

平成5年度の事業報告につづき、平成6

年度の事業計画が報告された。今年度より

地域医療は、地域医療システムと地域福祉

の2部門となった。老健施設についての問

題が多く討議されたが、やはり作りすぎの

傾向にあるようで、これから作られる施設

への対応が今後の問題となりそうである。

又、平成5年に行われた山口県患者調査

の報告からは、高齢化の問題がいよいよ深

刻化していることと併せて、プライマリー

ケア一機能も、個人の段階から医師会対応

へ向けるべきだろうということであった。

救急医療では、災害時の救急医療体制の医

師会単位のみなおしをして欲しいとのこと

であった。
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平成6年度郡市医地域保健担当理事

協議会報告一学校・産業保健部門一

前回昇一

7月288に開かれた本会は、昨年より学

校・産業・住民保健の3部門合同協議会と

なりました。以下、学校・産業保健に関し

て、協議説明J内容の主なものを列記し

ご報告します。

〈学校保健部門（説明者：高田理事、安部理事）〉
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I.平成5年度事業報告

~ 1 学校医研修会の主催と助成。（ 2 ）事

後管理に重点をおいた心臓検診に関するア

ンケート調査の実施。（ 3 ）胃臓検診の方法

の統一を推進。（ 4 ）「学校医の手引きjの配

布。（5 ）小児成人病予防対策事業への助成

( 4都市医師会）

II.平成6年度事業計画

( 1 ）県医主催学校医研修会 （生涯研修セ

ミナーに包含）開催。（ 2 ）郡市医師会学校

医研修会への助成。（ 3 ）心臓検診体制の確

立と事後管理の徹底。（ 4 ）腎臓検彦体制の

確立と糖尿病対策 （山口県小児科医会・学

術委員会の答申方式に従う）。（ 5 ）幼稚園 ・

保育園児の健康管理と学校保健との連携を

図る。6 学校医の処遇改善対策。（ 7 J 小

児成人病予防対策と助成。8；学校保健問

題対策委員会の設置（本年度より Jo

〈産業保健 （説明者： ；水木理事）〉

I.平成5年度事業報告

( 1 ）生涯研修を考慮した産業医研修会 （

6回）を実施。（ 2 ）本年度より逐年開設さ

れることになった地域産業保健センターを

徳山医師会で設置 （本センターは、産業医

を持たない従業員50名以下の事業所におけ

る健濠管理を目的とするものです）。

II.平成6年度事業計画

( 1 ）産業医研修会の開催。C2) Tota I 

hea Ith prαnotion 事業や快適職場づ

くりの推進及ひ．協力。I.3 J 職場巡視、衛生

委員会に関する啓蒙と研究。4 中高年齢

就業者の健康づくり。、 5）山口県産業医部

会の育成。（ 6 ）小規模事業所の労働者の健

康管理や健康保持増進についての研究。

( 7 ）職場健診事業の推進。（8 ）労働安全

3 
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週間等の啓蒙を普及。（ 9 ）産業医の地域保

健活動を通しての保健、医療、福祉の連携

推進の研究。（10）山口県産業保健推進セン

ター及び地域産業保健センター設立 （本年

度は防府医師会で）への支援と協力。

．資料 1J平成6年度産業医研修計画

( 9月以降）

9月10日出15: OG～18 : 00（於）徳山医師会

9月17日比）16: 00～18 : 00（於）県教育会館

10月16日（8)10: 00～15 : 00（於）県教育会館

11月5日仕）14: 00～17 : 00（於、県教育会館

11月17日休)14: 30～17 : 30（於〉

7年 1月22日（日、

2月中旬

日新製鋼周南製鋼

（於）防府市

（於）徳山医師会

← 一一一一一一一一－ 一“一日ー“一一一一一...~ ..・－…一一一一 一

平成6年度郡市医地域保健担当

理事協議会（住民、学校、産業

保健合同）

藤村 朴

1 .藤野医師会長のあいさつ要旨

地域保健と市町村保健センターの機能か

ら地域医師会の医師との関わり合いは、こ

れまで以上に強くなると思われる。

適かくに対応する事を考えなければならぬ、

医師の役劃と責任は重くなる。

2 .平成6年度事業計画

住民保健 （浅見理事）

住民保健は、従来から引き続く保健事業

第3次計画の施策事業に取り組むほか、高

齢者福祉対策として、老人の保健・医療・

福祉に係る多くのサービス事業に対する支

援体制づくりを進め、積極的な対応を図リ
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たい。また、少子化傾向に対して、母子保

健の充実と乳幼児対策についても研究する。

( 1 ）老人保健事業

老人保健法に基づく保健事業第3次計

画による各種検診の参画については、医

療機関委託にかかる検診実績の向上を図

り、これらの制度向上に努めたい。

特に名種がん検診研究会等が実施する

講習会への参加を奨励する。

( 2 ）高齢者の保健 ・福祉対策

毎年開催している「保健・福祉問題協

議会Jを中心に具体的に老人の保健・医

療・福祉の連携を強化推進する方途を検

討する。

ま士、老人保健福祉計画が策定された

ことによリ、老人に対する保健・福祉サ

ービス提供体制の整備と目標達成のため

医師会として協力し推進につとめる。さ

らに、市町村における各種の保健・福祉

対策に対して医師会主導の対応を要請す

る0

~ 3 ）健康スポーツ医対策

健康スポーツの普及に伴い、各種健康

スポーツ認定医の確保、掌握に努めると

ともに、これら認定医の活動を但し、地

区におけれ健痩スポーツの振興に寄与す

る。

( 4 J母子保健事業への協力

山口県における少子化傾向が著しく 、

母子保健及び乳幼児対策の充実強化につ

とめる。

( 5 ）感染症対策事業への協力

( 6 ）がん情報収集登録システム事業並び

に脳卒中情報システム事業への協力
（？）健康教育
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健康教育事業を継続実施することとし、

具体的には健康教育テキストの作成配布、

救急医療情報システム・県民サービス f

健康一口メモJの放送原稿の提供並びに

県医師会報への掲離を続けるとともに、

健康教育のあり方について検討する。

( 8 ）環境保健所 （保健所） ・コメデイカ

ルとの連携

3.地煽保健法案成立について

（貞国副会長）

1994 

( 9 ）市町村保健センターの開設、運営へ

の協力平成6年度は、開設予定なし）

¥ 10）’94やまぐち健康フヱアへの参加

（平成6年10月小野田市）

(11)エイズ対策事業への協力

エイズ専門部会への参加等行政と協力

しながら啓蒙に努める。

名称 保健所法が地域保健法に変りますりました。

発足 平成9年4月1日

地域保健法等改正の概要

項 目 改 正 前 改 正 後

名称 保健所法 地埠保健法

⑧ 目的 規定なし 地域住民の健康の保持及び港進

＠ 基本理念 規定なし 地時保健対策の総合的な推進

地 ⑥ 地方公共団体及び昌の貫！規定なし 市町村：施設の整備、人材の確
務 保及び資質の向上等

県：市町村への技術的援助

⑮基本指針 規定なし 厚生大臣が策定し、公表
域 保健所の所管区域 人口10万人に1か所 （政令 保健医療圏を参酌して設定

保健所業務 公衆衛生の向上及び増進に 地域住民の健康の保持及び士宮進
係る指導及びこれに必要な に係る企扇、調整、指導及びこ
事業 れらに必要な事業

保 〔新規項目〕
・医事及び薬事に関する事項
・難病患者の保健ζ関する事填

・エイズの予防

健 ・長期療養児童の療育指導
・情報の収集、整理、活用
・地域保健に関する調査研究
・市町村相互間の連絡調整

法 ・市町村への技術的援助、市町
村職員の研修等

⑮市町村保健センター 規定なし。 （予算補助） 法定化。 （法律補助J
＠人材確保支援計画 規定なし 都道府県が策定し、支援事業を

実施。 （法律補助）

;) 
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保母子
保健指導

県（保健所）が実施 市町村が実施
新生児の訪問指導

法健
1）媛6か月児健診 規定なし。（市町村が実施） 法定化。市町村が実施

健康診査（ 3歳児健診等）
市町村が実施

栄 妊産婦の訪問指導
県（保健所）が実施

養E投 栄養相談・一般的な栄養指導県 （保健所）が実施 市町村が実施

法警
$都道府県の援助 規定なし ・市町村椙互聞の連絡調整

・市町村に対する技術的援助

権
診療所、助産所、施術所、歯
税技工所及び衛生検査所に対

F良 する指導監督事務

移 伝染病の予防に関する事卸務売ー 都道府県知事権限 保健所政令市の市長へ権限移譲

譲
医薬品の一般販売業（
般販売業を除く。）及び特例販

関 売業に関する指導監督事務

係
優生保護相談所の設置認可に厚生大臣権限
関する事務 ， 

定例理事会

日時： 7月12日（木） 午後7時30分～

場所 ：光市医師会（光商工会議所）

出席者 ：近藤、前田、藤村、麗原、梅田

光武、市川、赤崎、吉村

議題：

1 ）医事紛争担当理事協議会の報告（藤原）

2）会計報告－ 4半期の 1 （前田）

適切に処理をされており承認。

一般会計の現金が少くなったので、山口

銀行より200万円借リ入れたいー了承

一般会計から50万円を50周年特別会計え

繰り入れる。

3 身体障害者健康審査契約について

’近藤〉

契約を了承。老人健診と同期間におこな

い、人数は約15名ぐらい。

予算が決定していないが、 8月に決定し

て医師会え報告するとの事。

4 ）在宅医療アンケー トについて

アンケートを受ける事を承諾。

（近藤）

都道府県知事・保健所政令市の
市長ヘ権限移譲

5 ）商工会議所との契約について

6 ）救急電話連絡網について

夜間の連絡を検討する。

（近藤）

救急用の器具をどのようにするか。

7 ）その他

（［，徳山医師会長の提案で、予防掻種を周

南三市で共通でやりたい旨、希望があ

った。

⑬県医学会総会が4年後

周南医学会が来年

光市医師会が引き受け予定

1S 7月例会は29日

ζ従業員との旅行は10月23日に萩の予定

＠レントゲン勉強会を2カ月に 1[面、第

1~曜におこなう。

6学術講演について

年 2回ぐらいパラメディ力ルにも勉強

をしてもらう演題が必要である。実技

訓練も取り入れた方がよいのではない

か。
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〈会員広場〉

開 業

8月2日で開業して 1年がたった。昨年

は冷夏で連日連夜雨が降り開業初日も大雨

だった。 10人くればいいと思っていた患

者さんも41人来院し、救急車でめまいの

人が運ばれてきたりもしたが、それでも何

とか無事初日を終えた。この1年いろいろ

な事があった。開院してまだ1カ月もたた

ないころのことである。柄にもなく朝早く

から院長室の掃除をしていてテーブルが足

に当たり右足の親指の爪が完全に剥がれて

しまった。すぐに光市立病院に電話をし、

外科の平岡先生にお願いし伺け根だけくっ

ついた爪をとってもらった。いそいで帰宅

しなんとか9時からの診療に間に合った。

医者というのは日頃患者さんに偉そうなこ

とを言うが、自分が病気やけがをすると逆

に患者さんから「お大事に。」と言われた

りしてなんともかっこわるい。その後1カ

月間くつがはけず自分の足のガーゼ斐換が

毎朝の日課になってしまった。剥がれた爪

も1年経ってようやく元にもどった。開業

医にとって一番恐いのは自分のけがと病気

だということが身にしみた。

私が開業を考えたのは大学6年の夏で、

将来の進路として、 1.大学に残り研究に

励んで教授を目指す、 2.勤務医として大

病院に勤める、 3.開業する、 4.その他

の職業につく、のどれかと考えた。こつこ

つ実験室で研究をするのは牲に合わないし、

もともと経営に興味があったので開業を遷

1994 

年 生

清水敏昭

んだ。ちょうど耳鼻棋の医局に入局したと

き教授の任期が残り 10年だったので教授

の退官に合わせて開業しようと考えた。

研修医2年目に教授から、大学で助手にな

るかそれとも山口県立中央病院に出るかと

きかれた。いずれ開業するのだから臨床経

験が多い方がいいと思い後者を選んだ。今

思えば大正解だった。この県立中央病院で

の1年はいろいろな面で非常に勉強になっ

た。実際に具体的な開業の準備を始めたの

は教授の退官予定の2年前、すなわち平成

4年の8月からで、 まず場所探しをした。

1；年後くらいまでに見つかればいいと患っ

ていたところ、ちょうど教授の退官がはっ

きりした 12月に場所がみつかり翌年8月

すなわち昨年8月なんとか開業にこぎつけ

た。光市に開業した理由はたまたま光市立

病院に4年近く勤務していたこと、そして

光市は住むには環境がよいと思ったからで

ある。 （田舎に住んで、都会に遊びにいく

のが理想である）開業に際し、すでに開業

していた先生から開業にはすったもんだが

つきものだと聞いていた。ごたぶんに漏れ

ず光市立病院の後任の問題などすったもん

だがあったが、最も大切な人 （職員）はい

つのまにかそろったし場所の問題や調剤薬

局のことなどすべてラッキーでやってこれ

た。

実際にこの1年やってきて思うのは、勤

務医に比べると確かに雑用は多くなるし、

7 
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ミ毎日夕ト来とだし、何か起こってもとりあ る。これから患者さんの信頼を得て本当に

えずは自分一人で対処しなければならない。 軌道にのるにはまだまだかかると思うが医

治療や検査にしても十分はできないし隈 師になった時の、そして開業した時の初心

界がある。しかし、地元に密着した医療が だけは忘れずやっていきたい。まだまだ先

でき、すべて自分の責任と判断で伺から伺 は長い。

までできるという点で非常にやりがいがあ

一ー…一一一一一…ー…ー…ー…ー”・ー…一…ー・・一一ー…ー…ー”’ー…ー一一一・・．一－ー…一一一一一一一一…ー…ー…一…一一一一ー一ー一一一

。。納 3尽 懇 親 。。ム一
A

日時： 7月28日午後7時～

場所 ：下松市ーホテル幾久屋 出席者： 33名

近藤会長挨拶

本日はお暑い所、お集まりいただきまし

て誠に有難うございます。

只今より恒例の納涼懇親会をはじめさせ

ていただきたいと思います。

今年は大変喜うございまして、私の家の

寒暖計ですと連日38℃を越える日がずうっ

と続きまして、どうなる事かと思っており

8 

ましたところが、恵みの雨が降りまして、

今日はまあ少し涼しいようでございます。

しかしまだこれからも永い閤暑い期間が続

くと思いますので、本日はどうぞおおいに

飲み、おおいに食べて英気を養って残りの

暑い期間を皆様元気で乗り切っていただき

たいと存じます。
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例会と申しましでも格別申し上げる事も

ございませんが、先月医師会長会議があり

まして、 2. 3一寸お話しだけいたしてお

きます。あと詳しい事は県の会報なり、ま

た市の会報に書いておきましたので、そち

らをご覧いただきたいと思います。それで

は前回も申しましたとおり来年の参議院議

員選挙の山口県の推薦者を誰も出さなかっ

たわけですけれども、全国集計しましでも

やはり誰も推薦者が出てこないという事で、

1994 

来年夏の参議院選挙は立候補を断念したと 中村琢美先生 「乾杯の音頭」
いう事だそうです。

ぞれから医師会館についての話しですけ

れども、これは平践8年度末に完成という

事はこの間申し上げましたけれども、 平成

6年の末頃にだいたい詳細設計ができあが

るそうで、その時にいくらかかるかという

金額が、はっきりするそうです。それで県

の医師会といたしましては、あの3年前に

答申が出まして、 1号会員は20方、 2号会

員が2万という答申が出ておりますので、

なるべくそれにそってやりたいという事だ

そうです。それでまあ正確な金額はまだ出

ませんが、だいたい平成7年度と平成8年

度の2ロに分けて徴集するそうです。それ

でそれのお金がいくらになるかという事は

まだわからないという事で．今年の末頃に

はっきりした事がわかると思いますが、ま

あ一応1号会員は20万、 2号会員は2万と

いう事を一応ふくんでおいて下さい。ぞれ

よりもう少し変わるかもしれないという事

です。そのほかいろいろございましたけど、

あまりたいした事もございませんし、緊急

に申し上げる事もございませんので、ご報

告はそれぐらいにしておきます。

「これからも暑さがつづくと思うので、

今日はおおいに飲んで、ハ、ソスjレして、暑

さを吹っ飛ばそうJと乾杯の音頭をとられ

た。

9 



まず，梅闘病院に御連絡ください．平成6年 4月 1日現在

近藤整形一 78・0128 FAX 78-1865 

前田医院－－71・0271 FAX 71-4918 

藤原皮膚科ー72・7500 FAX 

医師会長
副会長

医事紛争

． 光市医師会
寸∞∞－

72・2215

光武医院（77・3800)
FAX (77・3800

闘中医院（77・0654)
FAX (77・0654)

中村眼科（72・2335)
FAX (72・2335)

河村医院（77・0606)
FAX (77幽 1606)

．大図病院（77・0621)
FAX (77・3322)

福本医院（71・0177)
FAX (71・0177)

．吉村医院（7ト0111)
FAX (71・0111)

みちがみ医競（72・3332)
FAX (71・6166)

新日鉄鯵療所（71・5020)
FAX (71・5154)

・光市立病院72-1000

FAX 72・6018

光中央病院72・0676

FAX72・0789

．蔵原皮膚科（72・7500)
FAX (72・2215)

守友医院（71・2010)
FAX (72・4630)

高構内科（72-0010)
FAX (72・7540)

河内山医院（71-1040)
FAX (71・1040)

医院 (71・0816)
FAX (71幽 0816)

嫌清外科（71・0800)
FAX (71・1501)

高橋眼科（72・1010) 
FAX (72・8896)

しみず医院（71-4187)
FAX (71・4287)

佃

竹中医院（78・0074)
FAX (78・0718)

田村医院（79-1231)
FAX (79・0367)

室積医院（79・1500)
FAX (79・0079)

松村医院 （79・2222)
FAX (79-1121) 

牛島診療所（79・3197)
FAX (79・3197)

富恵外科（78・0655)

FAX (79・0811)

． 
塀

仰

塩

凶

。
恥『

．理事
光消防署72-1200光警察署72-0110

怪

桝
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第73回心電図研究会

光市・下松医師会合同

日時 ：7月8日幽午後？時30分～

場所：：光市立病院

出席者 ：16名 （光市医師会10名）

症例 ：4例

①胸がつらい、 66才、♀

②歩行障害、 5？才、合

③呼吸困難、意識障害、 6？才、合

④不整脈に気イ甘いているが愁訴なし

66才 2

会員の会議等への出務

都市会長会議

（？月14日～県医師会館） 近藤

郡市救急医療担当理事協議会

（？月21日～県医師会館） 梅田

都市地域保健担当理事協議会

（？月28日～県医師会館〉 藤村、前田

1994 

光医師会ゴルフコンペ

平成6年？月24日 局南Cc 

順位 氏名 Out I In Gr時SHC Net 

優勝 諏訪 48 4? 95 1 2 83 

2位 横山 45 43 88 5 83 

3位 陪崎 62 56 118 30 88 

4位 守田 47 49 96 6 90 

5位 兼清 56 51 10? 1? 90 

6位 光武 5 1 48 99 6 93 

7位 冬野 55 56 111 1 & 93 
．． 

8位 森本 48 51 99 5 94 

9位 清水 61 65 126 24 102 

仁~三忌J翌三正］
日 1J 事 場 所 ｜出席者

8 心電図研究会 （？3回） 光 市 立 病 院 1 0名

12 定 例 理 事 士4宮~ 光市医師会（光商工会議所） 9名

28 納涼懇会・月例会 ホテル幾久屋（下松市〉 3 3名

11 
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1111111111あとがき 1111111111

今夏の暑さは伺と表現すればよいのでしょうか。気象庁の発表に

よリますと、戦後最も暑い夏だったと言われ、全国の気象台・測候

所151力所の約4割が最高気温の記録を塗り替えております。ちなみ

に今夏の最高気温は京都 ・名古屋 ・甲府でそれぞれ記録した39.8度

だったそうです。

この盛暑の中で光市民にとって、光高校の2年連続甲子薗出場は、

しぱしの閤暑を忘れさせてくれました。なかでも主将がおこなった

選手宣蓄の f全国の仲間へメッセージを送ります」と言う呼びかけ

は大変ユニークで、一服の清涼剤となりました。

8月7日に虹ケ浜の海岸で f94サンドアートin光Jという行事が

おこなわれ、砂でいろんなものが造られておりました。ここにもや

はり甲子園球場（？）がありましたので、表紙の写真に使いました。

8月23日の 「処暑jが夏の暑さがようやくおさまる季節と言われ

ております。今年は8月下旬になっても暑さがとてもおさまりそう

にもありませんが、夜明けの風に少し涼しさが感じられ、季節がわ

ずかですが移っているのかもしれません。

（吉村）
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